



8 Pièces

180 m²

Réf. 1408

635 000 €

Tarnos

Maison à vendre (40220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 5 minutes des plages, grande maison familiale exposée sud ouest avec des vues sur les pins d'environ 180 m². Elle est composée, au rez-de-chaussée : d'une entrée, d'un grand espace salle à manger/salon avec insert donnant sur une terrasse extérieure, d'une cuisine fermée, d'un bureau, de 2 chambres, un wc indépendant et d'une salle de bain avec wc. A l'étage : de 3 chambres, d'une salle douche, d'un wc séparé et de combles aménagés pour du rangement. En rez-de-jardin, un appartement a été aménagé dans le garage. Un escalier permet de relier les espaces. Une piscine avec terrasse en ipé ...

5 minutes from the beaches, large family house facing south west with views of the pine trees of approximately 180 m². It is composed, on the ground floor: of an entrance, a large dining/living room with fireplace opening onto an outdoor terrace, a closed kitchen, a an office, 2 bedrooms and a bathroom with wc. Upstairs: 3 bedrooms, a shower room, a separate toilet and an attic fitted out for storage. On the ground floor, an apartment has been converted into the garage. A staircase connects the spaces. A swimming pool with an ipé terrace embellishes the flowery garden. House with volume, ...



TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com